

# BEM Fakultas Hukum Unimal Sukses Gelar Law Fair IV di Tengah Pandemi



Para pemenang berfoto bersama dengan Dekan Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh, Prof Dr Jamaluddin (empat dari kanan). Foto; Ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh sukses menggelar kegiatan Law Fair IV 2020. Kegiatan ini berlangsung secara daring dan luring selama dua pekan, 24 Oktober – 3 November 2020.

Kegiatan yang merupakan agenda rutin tahunan BEM FH ini menggelar seminar dan enam cabang lomba yakni cipta puisi, orasi ilmiah, penulisan opini hukum, akustik, dan debat ilmiah. Keenam lomba tersebut dilaksanakan tingkat daerah dengan mengundang kampus yang ada di Provinsi Aceh.

Seminar yang merupakan kegiatan pembuka mengangkat tema “Peran Mahasiswa Dalam Mengontrol Kebijakan Pemerintah di Masa Pandemi” menghadirkan tiga orang narasumber yaitu Yusrizal Hasbi (Pakar Hukum Pidana Unimal), Viola Reininda (Korbid Konstitusi dan Ketatanegaraan KoDe Inisiatif), dan Arie Maulana (Presidium PENA 98).

Selanjutnya, keenam cabang lomba dilaksanakan secara bergantian. Turut berpartisipasi dalam lomba-lomba itu adalah Unimal selaku tuan rumah, Universitas Syiah Kuala (Unsyiah), Politeknik Negeri Lhokseumawe, IAIN Lhokseumawe, Universitas Teuku Umar (UTU), dan Sekolah Tinggi Ilmu Hukum Muhammadiyah Takengon (STIHMAT).

Dalam Rilis yang diterima *Unimalnews*, Pjs Ketua BEM FH Unmal, Maulana Ahman Zuhri mengatakan bahwa kegiatan Law Fair IV tetap digelar di masa pandemi ini agar mahasiswa dapat tetap aktif berkarya dan melaksanakan kegiatan yang bersifat positif.

“Dengan pelaksanaan kegiatan ini diharapkan peserta dapat memiliki pengetahuan dan kompetensi dalam bidang hukum,” ujarnya.

Sementara itu, Dekan FH Unimal, Prof Dr Jamaluddin, ketika penutupan dan penyerahan hadiah kepada para pemenang berpesan agar tidak lalai dengan kondisi yang terjadi saat ini. “Walaupun masih pandemi dan memiliki keterbatasan dalam melakukan kegiatan, namun harus tetap berkarya, utama kepada para mahasiswa sebagai generasi penerus bangsa,” jelasnya.

Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan FH Unimal, Hadi Iskandar MH, yang turut mendampingi Dekan, mengucapkan selamat kepada para pemenang. “Sebagai mahasiswa jangan cepat berpuas diri dengan satu hal, walaupun hari ini telah dinyatakan sebagai pemenang, namun teruslah mengasah kemampuan agar bisa berprestasi pada level yang lebih tinggi,” pungkasnya.**[ryn]**

**Tanggal:** 17 November 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Mahasiswa](#),